

♪ Harmony

宇都宮市立清原北小学校

第4学年だより

令和2年8月31日(月)9月号

学習や生活のまとめを！！

夏休みが終わり、教室に子どもたちの元気な声が戻ってきました。例年よりも少し短い夏休みでしたが、夏休みの思い出話から、充実した休みを過ごすことができたことが伝わってきました。



さて、9月は1学期のまとめをする時期です。学習をもう一度ふり返り、基礎的・基本的な内容の定着が図れるよう支援していきたいと思えます。

また、26日に行われるミニ運動会に向けての練習も始まります。毎日暑い中での練習となりますが友達と協力し合い励まし合いながら練習し、満足感や達成感が味わえるようにしていきたいと思えます。

まだ残暑が厳しく、疲れがたまりやすい時期です。ご家庭でも、睡眠や休養などを十分に取らせ、体調管理をしていただけますようご協力をお願いいたします。

9月の行事予定



1	火	安全点検 , いじめゼロ強調月間
2	水	職員研修のため特5日課
7	月	委員会活動(1学期最後), あいさつ運動 4年
14	月	クラブ活動, いじめゼロアクション
15	火	船頭ダンス指導 稲見先生来校 1校時 上学年, 2校時 下学年
18	金	ブレインターンシップ 作新学院大学生 5名 ~26日
21	月	敬老の日
22	火	秋分の日
24	木	アルミ缶・ペットボトルキャップ回収日
26	土	ミニ運動会 給食あり5時間 14:45下校
28	月	振替休日



学習予定

国語 学校についてしょうかいすることをきめよう
物語の題名の意味を考えよう 一つの花
<書写>組み立て方
社会 水害からくらしをまもる
算数 がい数 垂直, 平行と四角形
理科 とじこめた空気や水
道徳 「ふれあいの森」で 全校遠足とカワセミ
うめのき村の四人兄弟

総合 やさしさあふれる板戸町
音楽 せんりつのとくちょうを感じ取ろう
図工 友だちたくさん集まって パックパク
体育 小型ハードル走 リズムダンス
外国語 Do you have a pen?
ことば 百人一首

ありがとうございました



8月29日(土)の地域・PTA 奉仕作業では、早朝より多数ご参加いただきましてありがとうございました。おかげ様できれいな環境で落ち着いて学習することができています。

お知らせとお願い

☆新しい教科書について

新しい教科書を配付します。国語と算数の2教科です。乱丁等の不備がありましたら、名前を書く前にお知らせください。上の教科書が終わり次第使用しますので、それまでご家庭で保管してください。

☆あいさつ運動について

9月7日(月)より、あいさつ運動を行います。明るい声で元気よくあいさつをすることで、すがすがしい気持ちで一日を過ごすとともに、あいさつをする習慣を身に付けてほしいと思います。

☆ミニ運動会の練習について

9月26日(土)のミニ運動会に向けて練習が始まります。汗で体育着が汚れるため、こまめに持ち帰らせますので洗濯をお願いします。洗濯で体育着がない時は、白いTシャツなど運動に適した服を持たせてください。また、毎日、汗ふきタオルや水分補給のために水筒を持たせてください。赤白帽のゴムや体育着の名札等しっかりついているかも確認してください。元気に練習に参加できるように健康管理をお願いします。なお、9月28日(月)がミニ運動会の振替休日となります。

☆ミニ運動会の服装と持ち物について

服装：普段着で登校・(登校後、体育着に着替えます)

持ち物：ランドセル・マスク・ハンカチ・ティッシュ・タオル・水筒・体育着・赤白帽

月曜日の時間割の用意・連絡セット・筆記用具

【清北の学び】 ～ 生活のリズム ～



夏休みが明け、1学期のまとめに向けてやる気に満ちているお子さんが多く見られます。4年生では、自主学習に意欲的に取り組み児童が多く見られます。その日の復習だけでなく、予習をして次の授業の準備をしている子。苦手な問題に何度も取り組み克服しようと努力する子。生活の中で不思議なこと、興味をもったことをさらに調べ考えを深めている子。様々な自主学習があり、頑張っている様子がわかります。

学習の成果を上げるには、学校での授業に真剣に取り組むことに加えて、毎日の家庭学習が大切になります。おうちの方の温かい励ましの言葉や学習しやすい環境づくりなどが、子どもにとって大きな支えとなります。学校と家庭が連携して、子どもの学習意欲を高め、家庭学習の習慣化を図っていきたいと考えています。

特に、この時期は暑い日が続き、体調を崩しやすい時期でもあります。今回は「**生活のリズムを整える**」ことをサポートしていただくと助かります。

☆生活のリズムを整えるために

- ①早寝早起きを心がけさせましょう。
- ②朝食をきちんととらせましょう。
- ③テレビやスマホ・ケータイ、ゲームの時間を決めましょう。

宇都宮市「スマホ・ケータイ宮っ子ルール共同宣言」では

- ㊦んな1日1時間まで！
- ㊧かんの友達との使用は9時まで！
- ㊨かう前にはフィルタリング！
- ㊩じん情報をのせません！

おうちの方はお子さんの最大のサポーターです！！

☆今月号から、家庭学習について定期的にお伝えしていきたいと思います。

心の広場 Heart Communication



道徳の授業で「正直・誠実」について学びました。

子どもたちは正直に行動することの大切さについて理解しています。しかし、自分の弱さから本当のことが言えなかったり、利害にとらわれて正しい行動ができなかったりすることもあります。過ちや失敗はだれにでも起こりうることです。ですが、自分を守るためのうそやごまかしは、一時しのぎ的なものであり、真の解決にはならず、自分自身の中に後悔や自責の念、強い良心の呵責などにつながることに気付きました。

この授業を通して正直に行動することの大切さに気付き、明るく正直に行動しようとする考えをもつことができました。